

濃密な時間を過ごさせていただきました

PES旧友 鈴木 博彦 氏



この度は、貴社創立50周年、誠におめでとう御座います。

私が在籍したのは50周年の内、わずか9年間ではありますが、とても内容の濃い貴重な時間でした。

皆さまとの色々な思い出も多々ありますが、コンセプトの大切さ、仕事・課題に対する向き合い方、また、技術者としての自分の誇りを育てることなど、多くのことを学ばせて頂きました。

社会人のスタートでご指導頂けたことは、巣立ってから、建築業界にかかわるものとして、私の原動力、糧となっています。

本当に感謝しています。

石黒所長はじめ社員の皆様方の、今後のご健勝とご活躍、貴社の益々のご発展を祈念致します。

若輩の身に社会人の基礎を

PES旧友 水貝 伸明 氏



創立50周年、おめでとうございます。

突然のお便りで大変びっくりしましたが、昔のことが思い出されました。

在籍時は若輩の身にも関わらず、色々経験させて頂き、失敗も数多くありましたが、石黒様にはその度にカバーをして頂いたり、その後もご丁寧に指導を頂き、大変感謝しております。数年の在籍でしたが、社会人の基礎を作って頂きありがとうございました。残念ながら食事会には参加出来ませんが、皆様のご多幸と御社益々のご発展をお祈り申し上げます。

